



AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

D. Javier Cabezas Carbonero, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 71 del vigente Reglamento de Orgánico Municipal, del art. 97.6 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales y en relación con el art. 56.2 de la Ley de Bases de Régimen Local, formula para su inclusión en el Orden del día del próximo Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas la siguiente PREGUNTA:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Todos somos conscientes del crecimiento poblacional de nuestra ciudad, lo que, sin duda es una gran noticia ya que asienta y reafirma a Dos Hermanas como la ciudad que todos deseamos.

Lógicamente este crecimiento nos crea obligaciones propias de una gran ciudad, de una ciudad de cerca de 140.000 habitantes y que no sólo debe crecer en oferta habitacional, sino cómo es lógico, también en los servicios, y entre ellos, sin duda la oferta educativa debe estar a la altura que garantice cubrir esas necesidades.

Entre esas necesidades pendientes tenemos el nuevo instituto por el que ya instamos a la Junta de Andalucía a cumplir su compromiso en el pasado pleno y en el que la Portavoz del Partido Popular nos trasladó que según conversaciones con su partido le garantizaban que ya estaban resueltos los problemas y que TRAGSA sería la encargada de terminar la construcción del instituto comprometido.

Otra de las demandas históricas en nuestro municipio ha sido la de un Conservatorio Profesional de Música, propuesta y petición apoyada por la práctica totalidad de grupos, recogiendo así una petición popular.

Desde nuestro grupo, al principio del mandato y en la anterior legislatura del gobierno de la Junta, tuvimos contactos con la que fue Viceconsejera de Educación y que nos trasladó su total predisposición siempre y cuando se contase con los terrenos cedidos para dichas instalaciones.

Teniendo en cuenta la importancia para nuestro municipio de estas necesidades pendientes en nuestra Ciudad, trasladamos al equipo de gobierno lo siguiente:

PREGUNTA:

1. Conocer la situación actual, pasado un mes desde de la moción del grupo municipal de ciudadanos para reclamar la puesta en marcha urgente del Instituto comprometido por la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, ya que según nos trasladó la Portavoz del Partido Popular de Dos Hermanas, ya se habían empezado los trámites para resolver la paralización de las obras.
2. Preguntar sobre las actuaciones impulsadas desde nuestro ayuntamiento para dotar a Dos Hermanas de un Conservatorio Profesional de Música y en qué estado se encuentran.

En Dos Hermanas, a 24 de marzo de 2023.

Fdo. Javier Cabezas Carbonero

Concejal Portavoz de Ciudadanos Dos Hermanas (Cs)